

中野区立 武蔵台小学校・上鷺宮小学校 家政大生と5年生が学校田で稲刈り！ 前日の豪雨で田んぼは水浸しで大騒ぎ！



稲刈後の給食は美味しい!!

○田植えのような稲刈り「食育の循環」4年目の挑戦!○



くるぶしまで浸かるほど雨水がたまってしまった!



クイズや動画を繰り返して5年生の注意を上手く引き付ける

白藤プロジェクトの新潟での稲刈りは、気温35度を超す中での熱帯の稲刈りでした。東京も9月中旬を過ぎても連日の猛暑でした。しかし、学校田んぼ稲刈り前夜に豪雨、朝まで降り続き学校田んぼは田植えの時よりも水が溜まっている状態。しかも肌寒い最悪のコンディション。

田んぼの状態を見て「中止もやむなし」と思っていたのですが、先生からは「やります!」ときっぱり一言。そして、泥んこ稲刈りを決行しました。5年生達は稲刈りに加えて泥んこ遊びができることあって、ワーワー!! キャーキャー!! の大騒ぎ! 教える学生たちは「稲刈り鋸鎌」を使い危険が伴うので、興奮気味の子供達を落ち着かせて刈らせるのに四苦八苦! 教える大変さを体で教わりました。

刈取った稲には毛虫、バッタがいてカエルもいました。都会でも田んぼがあれば様々な生物に出会うことができます。田んぼは「稲」を育てるだけでなく「環境」も育てていると学んだ稲刈りとなりました。



プレゼンの直前の練習。パワーポイントに加えて稲刈り、コンパインの動画を活用して注目を集める作戦。



鮫島リーダーは用意周到に長靴を持参。山本リーダーは白藤制服のモンパを忘れてスートで稲刈り。



刈取った稲は束ねて教室で「はざかけ」に。稲に虫が付いているのを発見し子供は大騒ぎ!



有機栽培の天敵「コガ」を池で発見! 学校田んぼに生えているものを活用したとか。驚き!



【 問い合わせ先 : (有)エコ・ライス新潟 豊永有(トヨナガユキ) 】

TEL 0258(66)0446 FAX 0258(66)0447

HP <http://www.eco-rice.jp/> e-mail eco-net@nekonet.ne.jp

学生の手作りブログも大好評!